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ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

ПОДГОТОВКЕ 
ИНТЕРНОВ -  
ВЫСОКОЕ 
КАЧЕСТВО

Прошедшее совещание при 
ректоре обсудило подготов
ку к годичной научной сес
сии института. О работе ко
митета Д О С А А Ф  отчитался 
его председатель, студент 
6 курса лечфака С. Галда. 
Заслушав его сообщение, со
вещание рекомендовало ко
митету проявлять больше 
инициативы, энтузиазма, 
творчества в организации 
мероприятий по военно-патри 
отнческому воспитанию сту
денческой молодежи, а не 
ограничиваться лишь рабо
той двух секций —  подвод
ного плавания и стрелко
вой.

О состоянии баз интерна
туры доложила ее заведую
щая Т. В. Красная. В  на
стоящее время на 112 базах 
Свердловска и области обу
чается 930 врачей-ннтер- 
пов. Все учебно-профилак
тические учреждения соот 
ветствуют требованиям
Минздрава, предъявляе
мым к интернатуре по кате-

ш
горин, оснащенности обо
рудованием, профессио
нальной подготовке врачей. 
Дважды в год in» приказу 
ректора преподаватели ин
ститута посещают больницы, 
оказывая врачам-интернам 
и их руководителям мето
дическую помощь.

В конце апреля начнется 
распределение в интернату
ру выпускников. И если для 
лечебно - профилактического 
и педиатрического факульте
тов баз достаточно, а у хи
рургов и терапевтов даже 
есть резерв, то иное дело 
стоматологи. Пока неизвест
но, где с 1 августа в этом 
году будут готовиться сто
матологи — хирурги и орто- 
педы.

Совещание указало руко
водителям интернатуры на 
несвоевременное обеспече
ние баз планами и метод- 
разработками, а также ре
шило ходатайствовать перед 
областным и городским отде
лами здравоохранения об 
укомплектовании стомато
логических поликлиник хи
рургическими и ортопеди
ческими креслами.

ГОДИЧНАЯ НАУЧНАЯ
СЕССИЯ

Выпускники стоматологического факультета после распределения. Г. Ханаева А  Автушко 
будут работать хирургами. С. Желуцев успешно занимался в кружке по ортопедической сто
матологии, он направлен в клиническую ординатуру. Эти студенты имеют высокий балл успева
емости — 4,8— 4,6. А  терапевта Р. Тимофееву ждут в участковой больнице Тугулымского рай-

На снимке: А. Автушко, С. Желудев, Г. Ханаева, Р. Тимофеева. Фото В. Степанова.

Сегодня, 24 марта, в 
большой аудитории откроет
ся годичная научная сессия 
«Внедрение результатов на
учных исследований сотруд
ников мединститута и вра
чей в практику здравоохра
нения, в научные исследо
вания и в некоторые отрасли 
промышленности».

В  пленарном заседании 
примет участие медицинская 
общественность города. Про 
ректор по науке профессор 
Э. К. Николаев доложит об

итогах научно-исследователь
ской деятельности в вузе. 
С актовой речью «К  истории 
развития хирургии на Ура
ле» выступит ректор, заслу
женный деятель науки 
Р С Ф С Р , профессор В. Н. 
Климов. Всего на сессию для 
обсуждения представлено 
266 научных докладов.

В  преддверии научной сес
сии уже состоялись заседа
ния секций по терапии, пси
хиатрии, акушерству и гине
кологии, офтальмологии, 
хирургии детского возраста, 
педиатрии и др.

ВЫСОТА ВРАЧЕБНОГО 
Д И П Л О М А

Распределение — это 
тот ответственный мо- 

пт, к которому в те- 
yine 6 лет, поднимаясь 

по ступенькам, вчераш
ние первокурсники шли 
к врачебному диплому, 
вбирая в себя мудрость 
профессиональных зна
нии, приобретая со
циальную, граждан
скую и нравственную 
зрелость, обогащая ду
шу свою милосердием... 
Наш вуз готовит спе
циалистов в основном 
для Свердловской обла
сти. Потребность по вра
чах пока еще велика. Не 
настало время, чтобы 
все специалисты распре
делялись по желанию. 
Государственная комис
сия, возглавляемая рек
тором профессором В. II. 
Климовым, делает все 
максимально возможное, 
чтобы укомплектовать 
особо нуждающиеся 
районы, в том числе 
сельские участковые 
больницы, где порой не 
бывает ни одного вра
ча, а также участковую 
службу и «скорую по
мощь». У выпускников 
было достаточно време
ни, чтобы обдуманно 
выбрать место своей бу
дущей работы.

На весы фортуны кла
дутся все ценные при
обретения выпускника: 
качество его профсс- 

1 сновальной подготовки, 
общественная актив*

I иость, склонности* а 
I также сопутствующие 
Lсемейные обстоятельст
ва . Именно по баллу —

от верхнего к нижне
му — и ведется распре
деление. Но бывают и 
расхождения. Это когда 
общественное сознание, 
чувство долга домини
руют над личными инте
ресами. Как раз на рас
пределении можно уз
нать об истинном отно
шении выпускника к сво
ей профессии: или он
всецело предан ей, или 
учился в ожидании благ, 
которые может принес
ти с собой престижный 
врачебный диплом. Л 
комиссия, как опытный 
лоцман, умело ведет ко
рабль выпускников, блю
дя государственные ин
тересы.

Только уважения дос
тойна увлеченность, без 
которой невозможно 
стать хорошим специа
листом, М. Ильиной 
(лечфак), имеющей балл 
4,9, в первую очередь 
думающей не о месте, а 
о возможности рабо
тать по любимой спе
циальности — невропа
тологом. Точно такое 
же желание выразили 
будущие ортопед
И. Юдинцева, судмед
эксперты Т. Воробьева, 
С. Исаченко, акушер-ги
неколог С. Устьяпцев, 
психиатр С. Козаков и 
др. Приняли решение 
работать в Тавде буду
щие хирург-стоматолог 
Л. Екнмовских, участ
ковый педиатр Т. Глазо
ва, детский психиатр
(Окончание на 2-й стр.)

ВЫПОЛНЯЯ ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ ПРОГРАММУ

ШЕФСТВУ НАД СЕЛОМ-ВЫСОКУЮ
На майском и ноябрь

ском (1982 г.) Пленумах ЦК 
КПСС вновь были рас
смотрены вопросы о соз
дании условий для успеш
ного выполнения Продо
вольственной программы, 
приняты решения. Выпол
няя их, трудовые коллек
тивы Верх-Исетского райо
на под руководством пар
тийных организаций про
водят значительную рабо
ту в совхозах Тугулымско
го района по повышению  
эффективности сельского 
хозяйства. М ежду этими 
районами на 11-ю пятилет
ку заключен договор о со
трудничестве, уточняемый 
ежегодно, помогающий со
средоточить усилия на наи
более важных комплекс
ных проблемах. Главное 
внимание в третьем году 
пятилетки уделено строи
тельству и реконструкции 
производственных объек
тов социального, культур
но - бытового назначения. 
За два прошедших года 
промышленными пред
приятиями возведено 2 
свинарника, 2 склада, 3 
кормоцеха, построено
жилья 210 кв. м, 2 км до
рог с твердым покрытием, 
механизированы зерноток, 
кормоцех, телятник.

В текущем году пред
стоит построить школу-ин
тернат на 320 мест, дет
ский комбинат на 1-10 
мест, жилых домов пло
щадью 500 кв. м, узел свя
зи и т. д.

Значительную помощь 
Тугулымскому району ока
зываем мы в подготовке 
техники к посевной, убор
ке урожая. Так, на заго
товке кормов, уборке 
урожая ежегодно работает

ЭФФЕКТИВНОСТЬ
А. Р Ы Б И Н ,

П Е Р В Ы Й  С Е К Р Е Т А Р Ь  В ЕР Х - И С ЕТ С К О ГО  
Р А Й К О М А  П А Р Т И И

600 человек, в том числе 
отряд из 20 машин и 40 
грузчиков.

В целях повышения эф
фективности шефской по
мощи селу, сокращения 
трудовых затрат райком 
КПСС, исполком райсовета 
совместно с Тугулымским 
райкомом партии и испол
комом райсовета разрабо 
тали мероприятия, а про
мышленные предприятия и 
совхозы заключили двух
сторонние договоры на 
1983 г. по укреплению ма
териально - технической 
базы, подготовке механи
заторских кадров, ремонту 
сельскохозяйственной тех
ники, внедрению прогрес
сивных форм организации 
труда. Бюро Верх-Исетско
го РК КПСС и исполком 
районного Совета народ
ных депутатов приняли по
становление «О мерах по 
дальнейшему 'совершенсТк 
вованию шефской помощи 
совхозам Тугулымского
района по заготовке кор
мов и уборке урожая про
мышленными предприя
тиями и организациями 
Верх-Исетского района», ут
вердило график подготов
ки комбайнов на базе Та- 
лицкой райсельхозтехники 
для совхозов Тугулымского 
района. Шефы в соответст
вии с графиком (с 4 янва
ря по 30 апреля ежегодно) 
направляют в Талицкую 
райсельхозтехнику необхо
димое число механизато
ров для обучения в Талиц- 
ком СПТУ №  6 и ремон

тируют 50 зерноубороч
ных комбайнов совхозов 
Тугулымского района.

В период заготовки кор
мов и уборки урожая ше
фы создают 5 уборочно
транспортных бригад, для 
чего выделяют 50 механи
заторов —  помощников 
комбайнеров, мастеров-на- 
ладчиков, газоэлектросвар- 
щиков, поваров, 5 пере
движных ремонтных уста
новок и сварочных аппара
тов, 30 автомобилей. В 
каждом отряде назначает
ся руководитель —  комис
сар. В отрядах создаются 
временные партийно-ком
сомольские группы с вы
борным партгрупоргом
или партийным организа
тором.

Зимой предприятия-кура
торы изготовляют и обо
рудуют передвижные жи
лые вагончики для меха
низаторов, а в первом по
лугодии 1983 г. в подшеф
ных совхозах ремонтиру
ют 5 общежитий, строят 
5 крытых площадок —  
2000 кв. м каждая —  для 
приема и первичной обра
ботки зерна. По заверше
нии уборки отряды пере
гоняют комбайны в Талиц
кую райсельхозтехнику, по 
возможности ремонтируют 
ее и ставят на хранение.

Осуществление задуман
ного позволит сократить 
затраты ручного труда уже 
в текущем году на 16проц., 
резко повысит темпы убор
ки урожая.

Эффективная помощь се
лу —  хорошая школа идей
ного, трудового, нравст
венного воспитания сту
денчества. Парткому меди
цинского института необ
ходимо, предварительно 
посоветовавшись с комму
нистами, взвесив возможно
сти коллектива, разрабо
тать план мероприятий по
мощи Тугулымскому райо
ну. А потенциал вуза не
мал. Возможно увеличение 
числа сельхозотрядов,
формирование студенче
ских строительных отрядов 
для работы в подшефном 
районе. Райком партии на
деется, что сформирован
ный студенческий строи
тельный отряд возьмет на 
себя и монтаж пяти обще
житий, в северном испол
нении, каждое на 50 мест. 
Институт может улучшить 
качество медицинского об
служивания тружеников се
ла, используя для этого 
консультативную, методи
ческую помощь ученых ву
за местным медикам, по
мочь в укомплектовании 
района врачебными кад
рами.

Обком, горком партии 
одобрили инициативу
Верх-Исетской партийной 
организации по усилению 
шефских связей промыш
ленных предприятий райо
на с совхозами Тугулым
ского района, рекомендо
вали широко обсудить ее в 
коллективах и всемерно 
поддержать.

Лишь заинтересованное 
отношение каждого ком
муниста, комсомольца, 
каждого из нас к повыше
нию эффективности помо
щи селу поможет нам ус
пешно реализовать Продо
вольственную программу.



♦ ШТРИХИ К ПОРТРЕТУ СОВРЕМЕННИКА

Студентка 3 курса педиатрического факультета Лена Ган- 
дышева в течение всего периода обучения учится только на 
отличные оценки. С прошлого года она получает стипендию 
нм. Я. М. Свердлова. Лена — принципиальный и требова
тельный человек, за что ее уважают однокурсники, она доб
росовестно и хорошо справляется со своими обязанностями 
старосты 362 гр

Н а  с н и м к е :  Е  Г А И Д Ы Ш Е В А
Фото В. Степанова.

16 марта состоялось 
открытое партийное со
брание об участии кол
лектива института d дви
жении «За вуз высокой 
культуры». С докладом 
на эту тему выступил 
секретарь парткома 
профессор М. Ф . Лемя- 
сев, проанализировав 
достижения и недостат
ки в борьбе много
звеньевого коллектива 
за это высокое звание. 
И докладчик, и высту
пающие в прзниях ком
мунисты и беспартий
ные ставили на повест
ку вопросы соблюдения 
трудовой и учебной дис
циплины, качества про
фессиональной подго
товки будущих врачей, 
уровня научно-исследо

вательской работы, об
щественной активности, 
необходимость разра
ботки в институте чет
кой системы нравст
венно-эстетического вос
питания студенчества, 
как это сделано в УПИ.

Интересными были 
выступления профессо
ров —  декана пэдф?<э 
В. В. Фомина и Г. С. 
Мармалевской, развив
ших мысль о том, что 
педагоги должны не 
только давать опреде
ленный объем знаний, 
но всегда помнить о 
нравственном содержа
нии педагогического 
процесса, зажечь в бу
дущих врачах жажду 
труда, передать им 
свою любовь к профес

сии, любознательность, 
свое духовное богатст
во, культуру поведения. 
Личность педагога, его 
жизнь, гражданское ли
цо — лучший способ 
воздействия на юные 
души, лучший источник 
творческого начала в 
формировании лично
сти. Истребления пло
хого без наполнения 
хорошим — бесплодно. 
Галина Станиславовна 
говорила о престижно
сти профессии терапев
та, который общается с 
широкими слоями на
селения, и по облику 
которого порой судят 
вообще о врачах.

О формализме в при
еме соцобязательств

Ч С ПАРТИЙНОГО

СОБРАНИЯ

сотрудниками, о валовом 
присвоении звания удар
ников комтруда говорил 
председатель месткома 
В. И. Ишутинов. Пред
лагал пути устранения 
недостатков в художест
венной самодеятельно
сти Д. Емельянов, сту
дент V курса лечфака. 
В прениях выступили до
центы Г. Н. Чайковский, 
А. Г. Простокишин, А. Д. 
Соколов и др.

Собрание приняло по
становление по улучше
нию работы всех звень
ев вуза.

СИГНАЛ «КП»

ВЫСОТА ВРАЧЕБНОГО ДИПЛОМА
(Окончание).

Л. Борисова. Поедут в 
участковые сельские 
больницы терапевты С. 
Симонова, Т. Нефедьева, 
С. Черемнцына (леч- 
фак), Л. Соболев (сто- 
матфак), Л. Смолнкова 
(педфак).

Выбралн местом сво
ей работы И. Лялю 
О. Чернышева, супруги 
Галина и Валерий Пе- 
ресковы (санфак), О. 
Ведерникова (педфак), 
будут ждать в Шалях 
Е. Латынскую (педфак). 
Имели, по отвергли воз
можность остаться в 
Свердловске выпускники 
лечфака II. Пнлышкова,
A. Фоминых.

Нелегкие админист
ративные обязанности 
принимают на своп пле
чи выпускники, которым 
предстоит работать глав
ными врачами больниц, 
ранСЭС — А. Игншев 
(лечфак), В. Чернец, 
К. Чудииов (саифак). 
Так, А. Коршунов уже 
познакомился с будущим 
местом работы и даже 
прикинул, какие меро
приятия он будет прово
дить в первую очередь. 
Не обижен н наш под
шефный Тугулымский 
район, получивший
врачей-хирургов, невро
патологов. терапевтов, 
гл. врача СЭС. При
чем у таких выпускни
ков, как В. Васькова,
B. Плотников, О. Чуди
нова, М. Лагунов, рас
пределившихся в Тугу- 
лым, балл равен от 4,9 
до 4,3 — не ниже.

Еще на младших кур
сах выбралн себе цель 
стать хирургами и целе
устремленно шли к ней 
М. Марковская и Е. Са- 
мойлнк. Они из тех, кто 
больше и охотнее других 
оперировал, чаще дежу
рил — по 6—8 раз в 
месяц. У девушек зна
чительный запас само
стоятельно выполненных 
операций, хорошие прак
тические навыки. Обе 
занимались в хирурги
ческих кружках, высту
пали с докладами на 
межвузовских научных 
конференциях.

Не отклоняют они 
мысли заняться научной 
работой. Но это в бу
дущем. А сейчас нуж
но набираться опыта, 
профессионально утвер

диться, окрепнуть. Если 
с годами не ослабнет 
тяга к науке, значит 
это истинное, то. чему 
можно отдать себя.

Увлеченно занима
лась исследованиями по 
акушерству и гинеколо
гии Л. Вахрушева (леч
фак), имеющая несколь
ко научных печатных ра
бот.

Почти все перечислен
ные не просто выпуск- 
HtiKii, а лучшие студен
ты-общественники, име
ющее средний балл зна
чительно выше 4.

Студенческие годы — 
время не только получе
ния профессии, но и соз
дания семей, появления 
детей. Комиссия инди
видуально подходила к 
каждому выпускнику, 
разъясняя его права, 
возможности. Не раз по
могала найти наиболее 
приемлемый вариант, 
как студенту лечфака 
А. Власову. Но иногда в 
интересах здравоохране
ния и поправляла их,как 
например, выпускника 
педфака В. Корнилова. 
Л. Олейникова, без ма
лого круглая отличница, 
все годы получала про
изводственную стипен
дию из совхоза Пушка- 
ревский Слободо-Турип- 
ского района. Там с не
терпением ждалн тера
певта, а она, выйдя за
муж, решила не возвра
щаться в совхоз. Приш
лось вмешаться комис
сии.

Велика ответствен
ность деканатов, кафедр 
за подбор кандидатур в 
ординатуру. Еслн на
правляются люди до
стойные, одаренные, 
проявившие себя в 
кружках, то н общест
венный резонанс быва
ет правильным. Разно- 
сторонне зарекомен
довала себя в исследо
вательской деятельно
сти комсорг группы Е. 
Ускова. Прекрасно учи
лась, три года плодо
творно занималась в 
кружках СНО, выступа
ла с докладами па сту
денческой научной кон
ференции в Минске. И 
справедливо, что в кл. 
ординатуру по хирурги
ческой стоматологии бы
ла названа ее кандида
тура. То же можно ска
зать об И. Селенскнх 
(педфак), С. Желудеве

(стоматфак) и других.
Приятно, когда вы

пускники возвращают
ся на работу в родные 
места — как супруги Ро- 
лионовы, Ножкины, Ма- 
матовы, Соколовы (леч
фак) и другие. Государ
ственная комиссия, ра
ботала четко, динамич
но, с индивидуальным 
подходом. В итоге из 
G53 выпускников 470 
будут работать в Сверд
ловской области. Полу
чили наших молодых 
специалистов Кировская, 
Челябинская, Оренбург
ская, Тюменская обла
сти.

И где бы ни пришлось 
работать нашим выпуск
никам, хотелось бы, чтоб 
они сохранили духов
ное наследие своего 
вуза — готовность к не
легкому врачебному тру
ду, инициативность, 
умение создать в новых 
коллективах атмосферу 
сплоченности едино
мышленников, доброты 
к больным и доброже
лательности к коллегам. 
И тогда они найдут 
свою судьбу, свое 
счастье. Ведь оно по 
праву принадлежит тем, 
кто его заслуживает 
своим трудом.

Т. МАТВЕЕВА.

УЧЕБНОЕ ВРЕМЯ-УЧЕБЕ
Разговор о посещаемости по оперативной хирургии етина — член учебио-вос- 

лекций старый, но акту- студенты Соломатин, питательной комиссии 3
альиый. Проверки, проводи- (335 гр.), Панков (333), курса второго потока леч- 
мые в течение дня, не всег- Когаискнй (323), Пород- фака. Кого, и главное, как 
да дают верное представ- нов (329), который не ча- она собирается воспитывать, 
лсиие о дисциплинирован- сто появляется н на об- еслн сама не способна со- 
ностп Студентов, так как шей гигиене. блюдать учебную дисцип-
возможен элемент «слу- Не «осчастливили» сво- лнну?
чайности». Систематический им присутствием лекции по Мы много говорим о 
контроль, организованный натаиатомин Брусннцнн, цене рабочей минуты, но 
на 3 курсе лечебно-профи- Слушеннкин (327 гр.). Пе- нередко учебное время ухо- 
лактнческого факультета с тищев (334). Есть среди про- дит у 4 нас на другое. Быва- 
28 февраля по 5 марта, вы- гульщиков и свои «лиде- ет, что в расписании на пе- 
явнл стабильных прогуль- ры» — студенты 320 гр. рерывы между лекциями 
щнков, позволил объектив- Оносов н Поилаухин, про- отводится времени больше, 
но оценить обстановку. пустивший 4 лекции из 5 чем требуется. Это ведет к

Хорошо посещаются лек- по патфизнологии. тому, что на 2-ю лекцию и
цни по патфизнологии, где Оригинальную тактику практические занятия при- 
преподавателямн кафедры выработали студенты Герц- езжают лишь немногие, 
часто устраиваются пере- берг (328), Бессонов, Суе-
клнчки, что нельзя сказать тина (323), которые слу- А. ВО РО БЬЕВ,
о кафедре обшей гигиены, шают лишь вторую полови- член «КП»
Упорно игнорируют лекпин ну лекций. Кстати, Н. Су- 3 курса лечфака.

ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОЛИМПИАДА

КТО З Н А Е Т  Ь0АЫ11Е, ЛУЧШ Е
На кафедре факультет- ское значение конкурса, 

ской хирургии в начале ведь хирург должен знать 
марта состоялась студенче- корифеев своей науки, а 
ская олимпиада. Это в программе этому вопро- частности, 
был первый опыт подобной су отводится крайне мало Для того, чтобы олимпи- 
работы кружковцев, и сей- времени, 
час можно сказать, что он Второй, основной тур был

интересно послушать их 
мысли о хирургии вообще и 
о их будущей работе, в

ада не превратилась в эк
замен, в форме домашнего

удался. Цель олимпиады —  посвящен проверке теоре- задания командам было
практической предложено представить по 

кружковцев. В два рисунка-загадки на хи
рургическую тему. Ка
чество исполнения рисунка,

не только проверка зна- тическои
ний членов кружка, но и подготовки
расширение их кругозора первой части тура коман-
в областях, смежных с хи- дам были предложены
рургией. Этому и был по- теоретические вопросы по оригинальность загадки и
священ первый тур олимпи- курсу факультетской хирур- правильность ответа со-
ады. Участникам было гии, а во втором —  ситу-
дано задание дома позна- ационные задачи, реше- 
комиться с жизнью и де- ние которых потребовало
ятельностью выдающихся как знаний, приобретенных

перников тоже оценивались 
жюри. Командам приш
лось проявить смекалку и 
остроумие при ответе на

хирургов г. Свердловска, на практических занятиях, вопрос, содержавший мало
известные латинские пого
ворки.

В заключение олимпиады 
доц.

профессоров А. Т. Лидско- так и во время дежурств в 
го, Л. М. Ратнера, Л. А. приемном покое.
Збыковской. Приятно отметить высо-

Кэманды готовили био- кую теоретическую подго- 
графии трех хирургов, а товку всех команд, проде. Шабуров П. В. исправил 
отвечать им пришлось о монстрировавших знания, неизбежные ошибки в от- 
ком-то конкретно. Несмот- далеко выходящие за рам- 
ря на ограниченное время, ки учебника, 
отведенное на ответ, пред- Завершал олимпиаду кон- 
ставители команд подробно курс капитанов. Поскольку 
и полно рассказали о жизни капитаны были в основном 

с 6 курса, конкурс вылился 
скорее в отчет о работе в 
кружке. И, конечно, ребя
там с младших курсов было

работе 
свердловской 
рургов.

Несомненно

создателей 
школы хи-

практиче-

председатель жюри

ветах, отметил хорошие 
знания кружковцев и их 
активное участие в олимпи
аде.

В. СОКОЛОВ, 
староста кружка 

факультетской 
хирургии, 

632 гр.

ЗАВЕРШАЯ ЗИМНИЙ СЕЗОН
13 марта состоялись 

лыжные соревнования 
на первенство области и 
среди районов Сверд
ловска. Спортсмены на
шего института заняли 
среди районов городэ 
второе, а в области —  
пятое место.

Спортсменам пред
стояло пройти нелегкую 
дистанцию: мужчи
нам —  50 км, женщи
нам —  20. Неплохо вы
ступили наши лыжники- 
мужчины, а именно

В. Буравлев, 433 гр., не
сколько пониже резуль
таты у С. Кокина, 406 гр. 
Успешно выступили на
ши перворазрядницы 
В. Пономарева, С. М ор
гунова, 109 гр.

* * *

19— 20 марта наши 
спортсмены померялись 
силами в лыжных гон
ках областного проф- 
союзно - комсомольско
го кросса. В первый 
день мужчинам предсто
яло одолеть 10-кило-

+  СПОРТ

метровую дистанцию, 
женщинам — 5-километ
ровую, во второй день 
мужчинам —  4 по 5 км, 
женщинам 4 по 3. По 
сумме результатов, про
явленных в эти дни, 
команды нашего инсти
тута заняли 3-е место.

А. Ш ИРОБОКОВ, 
тренер.

НА СНИМКЕ: на ди
станции В. Буравлев.
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